



梅雨明けの知らせが待ち遠しい今日この頃。

晴れた日には、園庭や屋上で水遊びを楽しむお子様の元気な声が響いています。

保護者の皆様には新型コロナウイルス感染拡大を防ぐためのご協力をいただき感謝しております。

引き続き、園児・保護者・職員一人一人が持ち込まない・広げないことを意識して過ごしましょう。

免疫力をアップそしてこれからの暑い夏を乗り越えるためにも、バランスのとれた食事を取り、夜はしっかりと睡眠をとりましょう。「早寝・早起き・朝ごはん」元気に登園しましょう。



◆8月の予定◆

20日（木）0歳児健診（13：30～）

28日（金）水遊び終了

◇9月の主な予定◇

1日（火）大規模地震想定避難訓練

引き渡し訓練

～8月生まれのお友だち

お誕生日おめでとう～

8月は、17名のお友だちが  
誕生日を迎えました

♪みんなおおきな～れ♪

○3歳児クラスに

新しいお友だちが増えました。

仲良くしてね。



お盆

「お盆」の正式名は「盂蘭盆会」といい、先祖の霊を迎えて供養する期間のことです。この時期に各地で行なわれる「盆踊り」は、先祖の霊を慰めるための踊りです。ご先祖様への感謝の気持ちを持って迎えるようにしたいですね。



## ～ 5歳児・芋掘り/子どもまつり～

●7/16 (木) 5歳児こすもす組は、坂浜にある法人のたんぼぼの郷の畑で、じゃがいも掘りと夏野菜の収穫を体験しました。子どもたちは、初めて園バスに乗り大喜びでした。坂浜までは約15分。現地では理事長先生と本部の先生が収穫の仕方などを教えてくれ、じゃがいも掘りと夏野菜の大きなきゅうりにナスやトマト等、収穫することの喜びを感じていました。施設内のおじいちゃん・おばあちゃんとも少しでしたが交流することもできました。敷地内には陸ゾウガメがいて子どもたちは目を丸くして見ていました。

夕方、玄関に子どもたちが収穫した野菜を置き、皆様に収穫の喜びのおすそ分けをさせていただきました。

●7/17 (金) 子どもまつりを行いました。あいにくの天候で室内での実施でした。

今年は「海」をテーマに山車を幼児クラスの作品で飾り、当日はこすもす組が力強く引きれんげ組・あざみ組は掛け声で盛り上げていました。盆踊りを踊り、ゲームコーナー（ヨーヨー、的あて、ケンパじゃんけん）で遊びアイスコーナーでひと休み。最後にもったいないばあさん音頭を踊りお祭りを閉めました。遊びに来ていた乳児クラスのお友達も楽しんでいました。

給食はお祭りメニュー（焼きそば・ポテト・ウインナー・トウモロコシ・すいか）でした。午後のおやつゼリーは、涼しげに泳ぐ金魚の形が子どもたちを楽しませてくれました。

各クラスうちわの制作を工夫をしていましたね。ひとつ思い出になったことでしょう。

## ～ お し ら せ ～

●園びゅう太（メール配信システム）導入について

テストメールは届きましたでしょうか。お子様一人ずつの登録です。

お手数ですがクラス名お子様の名前を登録いただきますようお願い致します。

園・クラス・緊急時のメール発信時に利用致します。未登録の方はご協力をお願い致します。

●玄関のセキュリティーについて

指紋認証におきましては、感染防止の為登録はしておりません。

パスモ・スイカ等ICカードへの登録を行っております。

希望の方は事務室までお声掛けください。

●園内での写真撮影について

お子様を園内で撮影することはお断りいたします。

個人情報保護の為ご理解ください。製作物・掲示物のみ撮影可としますが、SNS等での拡散はおやめください。

●送迎時間について

送迎時は、なるべく短時間で済ませてください。

